
 RI第 2750地区  多摩中グループ          

      東京国立ロータリークラブ         
例 会 日：毎週水曜日    例会場：谷保天満宮社務所 2階 東京都国立市谷保 5209  

事 務 所：東京都国立市谷保 5234-1     TEL:042-575-0770   FAX:042-572-8666 

E-MAIL：kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp   WEB：http://kunitachi-rc.com/ 

会報委員：大庭敏也・秋廣道郎・遠藤常臣・伊藤達弥 

会長 内山健治 幹事：喜連元昭 

RI 会長テーマ ROTARY SERVING HUMANITY 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時：平成 28年 9月 14日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             北島(正)委員 

開会点鐘                     内山会長 

斉  唱：ロータリーソング「日も風も星も」 

お客様の紹介                             内山会長 

鈴木 義明様 多摩中グループ 

 ガバナー補佐 

鏑木 孝和様 多摩中グループ 

 グループ幹事 

会長挨拶                         内山会長 

 クラブ協議会は、ガバナー公式訪問を前にガバナー補

佐をお迎えした中で行うものでございます。今年は、RI

規定に大幅な変更がなされております。日本語版の定款

が１月に出るよう予定です。それに基づいて今後のクラ

ブの対応をしっかりと規定審議会を開き、纏めていきた

いと考えています。 

また、今月 25日が谷保天満宮の祭礼です。今年は日曜日

に重なりました。新事務所に移った 2 年前から行ってい

る、事務所で万灯行列を見る会を今年も開催しますので、

酒肴を用意してお待ちしておりますので、足を運んでい

ただければ大変有難いと思っております。 

幹事報告                     喜連(元)幹事 

●ロータリー財団 100周年記念シンポジウム開催の 

ご案内 

日時 11月 27日（日）13時 30分～16時 30分 

場所 JPタワーKITTE4階 

内容 日本の奨学生第 2 期生である緒方貞子氏をはじめ、

国際人道支援の第一線でご活躍をされている学友 

 

 

 

 

 

 

が参加して、お話をしていただきます。 

登録料 ロータリアン 10,000円 

申込 9/26までに事務局へお願いします 

ニコニコＢＯＸ          鈴木親睦活動委員 

●内山会長 本日は、鈴木ガバナー補佐・鏑木グルー

プ幹事ようこそいらっしゃいました。クラブ協議会宜

しくお願い致します。会員の皆様には、いろいろな意

見をお待ちしております。 

●喜連元昭幹事 本日は多摩中グループよりご来賀頂

きました鈴木義明ガバナー補佐ならびにグループ幹事

鏑木孝和様よろしくお願いします。 

●津戸会員 鈴木ガバナー補佐・鏑木グループ幹事の

ご来訪歓迎いたします。 

●村上会員 鈴木ガバナー補佐・鏑木グループ幹事ご

来会有難うございます。１年間手本として勉強させて

頂きます。 

●木島会員 鈴木ガバナー補佐・鏑木グループ幹事の

ご来訪を歓迎いたします。宜しくご指導賜りますよう

お願いいたします。 

●石塚会員 妻のお誕生のお祝いをいただき有り難う

ございました。 

●北島正典会員 鈴木ガバナー補佐・鏑木グループ幹

事の御来訪心より歓迎いたします。 

ニコニコ BOX合計 23,000 累計 404,000円 

出席報告               小川出席奨励委員 

   ９月１４日 在籍４７中  出席３７名   

 前々回(8月 31日) の出席率  100％    

閉会点鐘                    内山会長 

クラブ会長テーマ  

行動しよう・前進しよう！ 

W e e k l y  R e p o r t 
2016-17 年度 第 9 号  

第 2291回例会 
9月 基本的教育と識字率向上月間 
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クラブ協議会                      内山会長 

『RIの規定変更による当クラブの対応について』 

（入会金）クラブの入会金を取ることは必須ではなくなり

ました。細則に記載があれば今迄どおり取ることは可能に

なります。当クラブでは細則で定めていますが、どう思い

ますか。 

岡本正伸会員 入会金は当然払うものだと思って入りま

した。古い会員とのバランスもあり、入会金を払うことは、

これからロータリーでの心構えのひとつにもなると思い

ます。各クラブの裁量となっているので、細則で今迄と同

じで良いのではないでしょうか。 

小澤谷守会長エレクト 入会金を取らないいという考え

方は僕の中ではありません。今迄の会員は収めて会が成り

立っている訳ですから、取らなくするという判断はなかな

か出来ないだろうと思います。今後の議論の中で継続的に

話し合いはしていくべきだろうと思います。多摩中の他ク

ラブはどうでしょうか？ 

津戸会員 今回の RIの入会金問題は言い替えれば会員増

強のためではないでしょうか。 

内山会長 クラブの裁量が非常に大きくなりました。他の

クラブはどうかというよりも、うちのクラブはこうしよう

という事を求められていると思います。 

（例会）例会を開催する例外規定として「最低１ヶ月に２

回は開催しなければならない」とされました。地区では例

会回数の削減は推奨しておりませんが、どう考えますか。 

 例会取消の規定で｢祝日のある週は、例会の取消ができ

る｣とされ、このとおり行うと大幅に休会が増え、安易に

実施するとクラブへの影響は大変大きいと思いますが、ど

う思いますか。 

村上次期ガバナー補佐 奉仕団体として行事を開催する

にあたり、月 2回では、企画・相談が成り立つかどうかと

思います。50 周年を迎える当クラブの先輩方が歴史の中

で行ってきた奉仕活動が失われていきかねないと思いま

す。また、入会して 22 年間出席 100％を頑張ってきまし

た、月 2回の例会では寂しい限りですので、今迄どおり行

った方がよいと思います。 

秋廣会員 ロータリークラブに入るにあたっては、一つの

ハードルですが、ハードルがあるから帰属意識が高まる両

面があると思います。立川ライオンズは月 2回で人数が多

く、それなりの活動をしているようですが、月 2回では帰

属意識が弱まるのではと危惧しています。ライオンズの情

報も取り入れていただくのもいいのではないかと思いま

す。また、会計理事として入会金について、年間の予算上

では入会金の比重は極めて低いので、重要な意味は持って

いない感じがしています。ですが、入会金をいただく重み

を考えてみる必要があり、新しく入った会員からも丁寧に

意見を聞いていただけたらいいと思います。 

村上次期ガバナー補佐 祝日の週がお休みになると経費

が浮いていいような感じがしますが、結束が軽薄になって

いくのかと思います。分担金が上がり、寄付の依頼があり、

かえってロータリークラブにとってマイナスのイメージ

があります。 

鈴木ガバナー補佐 日本は恵まれたクラブが多いですが、

同じ地区であるパシフイックベイスンクラブを見ると非

常に厳しい実態があります。こちらのクラブのように伝統

の中で脈々とやってきた中で、この規定を取り入れるのに

は検討する必要があると思います。 

内山会長 RI は会員増強を目指しているのですが、出席

のメイクアップを前後 1週間から 2週間に緩めても RI全

体の出席率は上がっていません。緩めても連動していない

ようです。入会金・例会の回数など、緩めても増強に繋が

らないで、クラブの負担が重くなりますので、しっかり決

めなくてはいけない問題です。 

（会員身分） 従来の会員身分に関する個別的条件、また

職業分類の文言はすべて削除されました。会員身分の選考

にあたり、どのような会員資格を必要条件とするかを決め

るのはクラブとなりますが、どう思いますか。 

木島会員 どこかの国で必要に迫られて出た提案だと思

います。当クラブではこの問題は該当しないのではないで

しょうか。必要に迫られた時に考えれば良いことではない

かと思います。 

（人頭分担金）RI の人頭分担金が 16-17 年度までは 1 ド

ルずつの値上げでしたが、17-18年度より毎年 4ドルずつ

値上げとなりクラブの負担が大きくなります。 

山崎会員 決まったことは、どうしようもないですが、RI

では会員を増やして、すべてお金が関係していると感じて

います。 

鈴木ガバナー補佐 素晴らしい討議をしていただきまし

た。基本的にはクラブの裁量権を非常に持つようになった

と同時に、クラブの行く末をどうするかということをしっ

かりと討議し、そして細則規定の中において変更するもの

は変更し、すべては提案に対してどうしますかということ

です。今回の目的はパソコンによる情報の伝達が無いこと

によって多くの退会がありました。原因として、今迄は

RI の情報が地区を通してクラブに入っていました。これ

からはMY ROTARYにより自由に情報を得られることが出来

るようになります。これを維持することに膨大な費用が掛

かります。この費用を維持しないとどんどん会員が減って

いくだろうと言われています。更に老齢化が非常に進んで

おります。増強の前に会員維持がもっと大事だと思ってお

ります。皆さんのクラブにも何もしゃべらないで帰ってし

まう方もいると思います。この方たちが淋しい思いをして

いる事を SAA・親睦の方たちが見てあげる事が大事ではな

いかと思います。クラブの維持をしっかり出来て、元気な

クラブは、増強がおのずと増えてくるのではないかと思い

ます。今年度内山会長の増強目標、会員を 50人にするに

向かって、クラブを維持することが大きな議論になるので

はないかと最近の傾向では思っている次第です。8月に戦

略セミナー会議が第 2ゾーンで行われました。今の規定審

議会について、ほとんどの地区はあまり問題にしていませ

ん。あくまでもクラブの伝統を守りながら、裁量権をたく

さんいただいたけれど、使うかはこちらのものですからと

いう状況も一方ではあります。ただ、大いに知っているこ

とと、大いに勉強することは大事だと思っております。 


